

Verantwortung? Wir bleiben dabei



Ab sofort!!

Änderungen in der HIV-Beratungs- und Testpraxis in Hagen

Laut Ratsbeschluss findet die anonyme HIV/AIDS-Beratung inklusive der HIV-Test-Beratung sowie die Beratung zu sexuell übertragbaren Krankheiten nicht mehr im Gesundheitsamt statt.

Diese Aufgaben übernimmt mit sofortiger Wirkung nunmehr offiziell die AIDS-Hilfe Hagen e.V.

Auch für einen anonymen und kostenlosen **HIV-Antikörpertest** wenden sich Interessierte an die Hagener AIDS-Hilfe.

Terminanfragen und Informationen erhalten Sie unter 02331 – 33 88 33

Die Beratungsstelle der AIDS-Hilfe befindet sich in der **Körnerstraße 82 (Eingang C)** in der Hagener Innenstadt ca. 5 Minuten vom Hauptbahnhof entfernt.

Bitte geben Sie diese Information an alle Interessierten, Betroffene und Kooperationspartner weiter.

Hagen, den 19.02. 2009

Der Vorstand der AIDS-Hilfe Hagen e.V.